AÑO II

POR TELÉGRAFO

(SERVICIO RETRASADO)

Una interwieu con Haffid Explicando su actitud

Madrid 16-3'50.

El The Times, publica una interesantisima interwieu con Muley Haffid. Según afirma el corresponsal del periódico londinense, el Sultán ha manifestado que le ha causado gran sorpresa la campaña que se hace contra él con motivo de haber aplazado la aplicación del art. 60 del acta de Algeciras, que autoriza á los europeos pára adquirir terrenos en los alrededores

de las poblaciones del litoral. Dijo que la inseguridad que existe en la zona del litoral hace peligrosa dicha adquisición.

Añadió que, cuando esté en Rabat, dará órdenes acerca del particular.

Confía el Sultán en que las relaciones amistosas que mantiene con Francia facilitaran un acuerdo en el asunto de la evacuación de la Channia.

Propónese emitir un empréstito á fin de satisfacer las indemnizaciones. por los sucesos de Casa Blanca.

Esta información del Times está siendo comentadísima.

Preparativos en Valencia

El próximo viaje del Rey

Han salido para Valencia el crucero Cataluña y el destroyer Osado, que se hallaban en Cartagena.

El Alcalde de Valencia ha dirigido una alocución al vecindario, pidiendo que se reciba con simpatía al Rey y que se adornen los balcones á su llegada y mientras permanezca en la capital lerantina.

Sigue concentrándose policía en Valencia.

Temporal

En Sevilla

En Sevilla desencadenóse un fuerte temporal que ha causado graves daños en los sembrados y en los case-

Han caido muchas chispas. Algunas mataron varias cabezas de ganado é incendiado chozas y pajares.

Muchos arroyos desbordáronse, inundando los campos vecinos.

Las pérdidas ocasionadas por el temporal son de gran consideración.

En Palacio

Solemne ceremonia

En Palacio se ha verificado hoy la solemne ceremonia de recibir el juramento y de imponer las insignias, de los nobles hijos dalgo de Madrid, al Infante D. Fernando, recientemente iugresado en este distinguido Cuerpo. Asistieron al acto muchos nobles.

(SERVICIO CORRIENTE)

Los republicanos

El Mitin del Frontón

Madrid 17-22'5.

Se ha celebrado esta mañana el anunciado mitin republicano en el Fronton central.

Desde las nueve de la mañana un gentió inmenso llenaba el espacioso local del Frontón.

A las diez y media comenzó el acto.

Enorme escándalo

Al observar los concurrentes al mitin, que entre las personas que ocupaban la presidencia, figuraba el concejal Sr., Cao, expulsado hace dias del partido, promoviose un escándalo formidable.

Los asistentes al acto pedian, en medio de una griteria espantosa, que el Sr. Cao abandonase la presidencia. Dicho sujeto se retiró al fin, resta-

bleciéndose el orden. Al aparecer los Sres. Galdós, Sol y

Ortega y Dicenta, el público aplaude. Se abre la sesión

El Presidente Sr. Ramos, declara comenzado el mitin y, seguidamente, cede la presidencia á Goldós á quien califica de jefe de todos los republicanos. El público ovaciona á Galdós, al

ocupar la presidencia.

critas por el Sr. Galdós, para este acto,

Lectura de unas cuartillas Levántase el Sr. Menéndez Pallares, y da lectura á unas cuartillas es-

blo escuchó en menos de dos meses, y en dos ocasiones distintas la voz de Sol y Ortega.

La oligenquia gobernamental no se dió por enterada, sin embargo, ni de la manifestación del 28 de Marzo, ni de la merienda republicana. Tanto peor para ellos.

Pide que se ponga el veto populas á esta oligenquia.

Los oligarcas subsisten merced á sus prodigalidades. Mientras le tasa en pequeñeces, la educación del pueblo y se desatienden del hambre y de la desnudez de las clases populares, regalan millones á quienes son ya millonarios.

No necesitaréis destruir, añade, ello se caerá pos su propio peso, restaurandose el principio de la Soberania popular.

Otros oradores

Hablaron á continuación los señores Suola, Tapia, y Romero, Santillan, Dicenta y Cubas.

Sol y Ortega

El Sr. Sol y Ortega, felicitase de la unión del partido que trajo el tiempo en las pasadas elecciones de concejales.

pueblo eligió á los concejales republicanos por considerarlos los me-

Es preciso saber gobernar desde la oposición. De esta manera no perderán el tiempo, como lo han venido perdiendo desde hace 35 años.

Habla de la plutocracia y dice que él distingue una plutocracia buena y una plutocracia párasita ó negociante. A esta última es necessrio comba-

Es neceario que protejamos á Macías, eligiéndole diputado.

Una gran ovación acoge las ultimas

palabras del orador. Con ello se da por terminado el

Temporales en Valencia

Aplazamiento del viaje del Rey - En Valencia está diluviando desde

· Con tal motivo el Gobernador telefoneó, indicando la conveniencia de que se aplazase el viaje del Rey, porque el mal tiempo desluciría mucho las solemnidades que se preparan en su

El Monarca no puso inconvenientes el aplazamiento

Saldrá para Valencia el viernes y alli permanecerá hasta el lunes.

Con tal motivo sufrió tambien un aplazamiento la ceremonia de la inauguracióno ficial de la Exposición Valen-

La huelga en Paris

Las últimas noticias

Las últimas noticias recibidas de Paris, no indican cambios importantes en la situación creada por la huelga de los empleados de Comunicaciones.

La Federación de obreros de construcciones acordó la huelga general, en prueba de sojidaridad con sus compañeros.

En algunos sitios de los alrededores de Paris y en el Mediodía, cortaronse los hilos del Telégrafo.

Un mitin

Cuatro mil sindicados acordaron unirse á los huelguístas, en un mitin que celebraron hoy.

Un sujeto fué sorprendido en el momento en que cortaba los hilos del telégrafo. Resultó ser un sub-agente.

Algunos desmanes

En la Central de Correos fueron descubiertas algunas cartas con suficiente olor á azufre.

Practicadas las averiguaciones se observó que había sido incendiado en

parte un buzón. Diéronse órdenes severisimas, para que se preste la más exquisita vigilancia á fin de que se eviten estas vio-

El tiempo

Sigue la lluvia

lencias.

El temporal de aguas comenzado ayer en esta Corte, continuó hoy durante toda la mañana. Con este motivo la Pradera de San

Isidro, vióse desierta. La tarde, más despejada, hizo que

las calles y teatros se viesen llenos de Isidros.

De Valencia

Corrida aplazada

Fué también aplazada la corrida de Dice el ilustre escritor que el pue- I toros anunciada en Valencia.

La escolta real

Ha llegado á Valencia la sección de la escolta real, que prestará servicio durante el tiempo que permanezca el Monarca en Valencia.

Aumenta extraordinariamente la animación.

El Congreso de Ciencias Médicas La Comisión organizadora del Congreso de Ciencias Médicas nombrado presidente honorario de la sección de Obstetricia, al eminente

Regreso anticipado

médico, Dr. Gutiérrez.

Consecuencias da un aplazamiento

A consecuencia del aplazamiento que ha sufrido el viaje regio, muchos diputados, que se habían ausentado con propósito de no regresar hasta la vuelta del Monarca, adelantarán el viaje de regreso.

Propósitos del Gobierno

Comunicaciones maritimas y Correos y Telégrafos

Propónese el Gobierno, que se celebren sesiones el martes y el miércoles, á fin de discutir estos proyectos.

Administración local Insiste el Sr. Maura en que se apruebe antes de las vacaciones, todo

el proyecto de Administración local. Un debate

La política general del Gobierno

Anúnciase que el Sr. Moret planteará un interesante debate acerca de la politica general del Gobierno, en el que pondrá de manifiesto los errores que ha padecido el Sr. Maura.

En el debate intervendrán los principales oradores de las minorias.

Cumpleaños del Rey

Recepción

Madrid 17-2'20.

Con motivo de ser hoy el día que comple años S. M., se celebrará en Palacio la recepción acostumbrada, dando comienzo á las tres menos cuarto de la tarde, y á las tres y media la de señoras.

Apesar de la suspensión del viaje à Valencia, no habrá banquete en Pa-

Reformas en Instruccióu

Lo que dice Maura

Parece que el Sr. Maura no piensa llevar con interés las reformas en Instrucción pública, porque dado los reveses que ha tenido en la discusión de los proyectos de ley que aún no se ha-Itan sancionados por S. M. y el tiempo invertido en las Cámaras, harían falta tres años más para realizarlos y este tiempo no puede continuar en el

poder el partido conservador. Del mismo modo piensan los libe-

La Emperatriz Eugenia

Su llegada Llegó la Emperatriz Eugenia, almorzando en Palacto acompañada de la dama de honor y del Duque de Alba. Antes le visitó el Rey en el Palacio de aquel, donde se hospeda.

Voluntarios catalanes

En Palacio

La comisión de voluntarios catalanes de la Guerra de Africa fué récibida por el Rey en Palacio, con la cual conversó muy afablemente,

Entrevista política Pidal y Dato

Coméntase mucho la entrevista que han celebrado los Sres. Pidal y

Trataron con gran extensión de asuntos políticos.

Después conferenció el Sr. Pidal con La Cierva. Esta conferencia versó sobre el informe de la Junta Central del Censo, acerca de la R. O. de Gobernación

sobre las operaciones de rectificación

El Censo

de éste.

Instrucciones

Comenzará en 1.º de Junio la rectificación del Censo.

El Instituto Geográfico enviará á las Juntas una circular para que abran un plazo de diez dias con el fin de atender à las reclamaciones de inclusión ó exclusión de electores.

Se reclamará de los registros civiles la certiticación de altas y bajas habidas para incluirlas en el Censo.

Después de estas modificaciones, y de haberlas publicado en los Boletines oficiales de las respectivas provincias, se concederá un nuevo plazo de diez á quince días para reclamar sobre las inclusiones ó exclusiones he-

Se dán, también, instrucciones para hacer efectivas las penalidades contra los funcionarios públicos, Juntas electores que hayan tratado de tergi versar la ley con fines políticos ó caprichosos.

Se llama muy especialmente la atención á los Presidentes de las Juntas provinciales sobre las obligaciones que su cargo les impone.

En el Congreso

Una reunión

Mañana se reunirán en el Congreso los diputados con el objeto de gestionar en el Senado la modificación de la ley de Régimen local en la parte provincial que pudiera afectarles. Dúdase se llegue á un acuerdo.

La popular «Liga de Amigos de la Coruña», está como todos los años organizando unos brillantes festejos para la primera quincena del próximo mes de Agosto.

Habrá dos magníficas corridas de toros, por las cuadrillas de Vicente Pastor y Gaona. Gran Cabalgata alegórica con artisticas carrozas. Batalia de Flores. Concurso de escaparates. Excursiones campestres. Sesiones por la notable Socledad de Conciertos de Madrid, que dirige el ilustre maestro B etón. Concurso hípico general. Regatas marítimas. Campeonatos de Foot-ball. Certamen de fuegos artificiales. Veladas diarias en el paseo de Méndez Núñez, por dos bandas de música. Fiesta escolar. Función del Voto. Reparto de bonos á los pebres. Grandes dianas. Iluminaciones eléctricas. Carreras

ciclistas y pedestres y otros festivales. Para el Concurso hipico se han recibido ya valiosos premios, enviados por los Infantes D.ª Isabel y D. Carlos.

Hoy se reunirán en el despacho del senor Presidente de la Diputación, y convocados por éste, los señores que han de formar la comisión ejecutiva para llevar á debido efecto el acuerdo tomado en la junta popular celebrada hace pocos días, con el fin de hacer un obsequio al dignisimo señor Lectoral de esta Basílica D. Manuel Lago González, Obispo electo del Burgo de Osma.

Se acordarán los medios de realizar la suscripción y se procurará dar forma al pensamiento que está en el ánimo de los numerosos amigos que el Sr. Lago tiene en esta ciudad. al abaneu barraki*

Hemos publicado en uno de nuestros últimos números que los funcionarios de Hacienda de esta provincia se proponían regalarle al nuevo Delegado Sr. Mármol. el bastón y el fajin.

Nos consta que el Sr. Mármol, fundándose en que dicho cargo ha de ejercerlo en esta provincia, no acepta el obsequio con el cual sus compañeros se proponían darle una prueba de respetuoso afecto y simpatía, si bien les agradece muy de veras la distinción de que era objeto por parte de los mismos.

Mañana, á las dos de la tarde, se celebrará en el Hotel Méndez-Núñez el banquete que, á su distinguido compañero D. José Mármol, dedican los abogados.

El precio del cubierto es el de 20 pesetas, debiendo los señores inscriptos recoger el billete en la Conserjería del Colegio de Abogados.

La Junta Central del Censo ha comenzado ya á formar las listas de las personas que han dejado de votar en las últimas elecciones, y ha recomendado á las Juntas provinciales que también lo hagan, para terminar esas listas lo antes posible, con objeto de exijir las responsabilidades legales á los que no hayan cumplido los pre-

ceptos de la nueva ley Electoral. El Instituto Geográfico y Estadístico también ha comenzado la rectificación del

Hemos recibido un atento B. L. M. del nuevo Vicepresidente de la Comisión provincial D. Julio Arias Méndez, en el que nos participa haberse posesionado de dicho cargo, ofreciéndose en el mismo para cuanto tienda á fomentar los intereses generales de esta provincia.

Agradecemos al Sr. Arias la deferencia y desde luego, puede contar con nuestra modesta cooperación para cuanto se !

relacione con el fomento de los intereses provinciales.

Ya llegaron las más altas novedades en lanas en color y negro, driles, géneros de punto, corsés todas las formas, piqués en color y blancos, sombrillas, mantelerías de hilo y algodón é infinidad de artículos, todo muy barato, en el comercio de Antonio Chain Pallin, calle de la Reina núm. 3.

R. Fernández Cirujano Dentista y J. Reino Profesor y Practicante, participan à su numerosa clientela, que, desde el primero de Mayo, las horas de consulta y operaciones serán de 9 á 12 y de 5 á 7, á excepción de los Domingos por la tarde.

Extracciones de muelas sin dolor, orificaciones, empastes, colocación de dientes y todo lo concerniente á dichas profe-

Armaña, números 3 y 5-Lugo.

Ventas al contado y á plazos

Se recibió una gran partida de pañería en color y negro, de la presente temporada, para traje de caballero y se venden muy baratos. Se hacen trajes á la medida. Comercio de Antonio Chain Pallin, calle de la Reina núm. 3.

Buenas cifras

Se elevó á la suma de 953 francos y 793, los despachados durante el mes de Octubre último, por los Sres. Iglesias y Compañía de esta plaza, de las reputadas especialidades, Iglesias, tituladas Vino tónico antineurasténico y Jarabe antiferino.

Santos de hoy.—San Pascual Bailón,

Santa Restituta, virgen y mártir. San Pablo y San Aquilino, mártires, en

Santos Víctor y Basila, mártires, en Alejandría. San Bruno, obispo y confesor, en Wiz-

Tip. de El Progreso, Manuel Becerra, 6

Dependiente de Farmacia

Se necesita en la Farmacia del Sr. Pedrosa, Santo Domingo, 2, Lugo.

Se vende la casa uúmero 34 de la Ronda de la Coruña (Puerta

Falsa.) Consta de planta baja, dos pisos, un desván habitable con vista á su parte posterior y una huer-

ta de bastante superficie. En la misma casa informarán.

A. PITA, Cirujano-Dentista Por la Universidad de Madrid

Santo Domingo, 2, principal.-LUGO Modernos sistemas de dentaduras económicas, sumamente cómodas é hi-

giénicas. Dentaduras en oro y caut hout combinados, de dureza, comodidad y masticación ad-

Restauraciones de los huesos de la cara por el método del Dr. Delair, de París. Modernos procedimientos de anestesia general y local, con los cuales se hacen absolutamente sin dolor las extracciones y demás operaciones quirúrgicas de la boca.

Coronas de oro, dientes á pivot, orifica-

ciones, incrustaciones y obturaciones de pla-

tino y esmalte, sistema americano. Horas de consulta y operaciones: De nueve á doce mañana y de dos á cinco tarde. La Clinica de este especialista consta de dos gabinetes de operaciones, que son la última palabra de la moderna Odontologia, con un instrumental rigurosamente desinfectado y cuenta con la cooperación del Señor D. Eloy Pedreira, Odontólogo, Ex-alamao de la Escuela especial de Odontología de

San Carlos de Madrid.

VENTA

Se hace por los albaceas lel Presbitero Sr. Fernández Somoza, de las casas números 45 y 47 de la calle de San Roque, con su patio y jardin.

El remate tendrá efecto á las doce del 19 de Junio próximo, en el despacho del procurador López Leal, San Roque, 13.

(c) Ministerio de Cultura 2005

DE ESPAÑA

DATOS: Estadísticos. - Geográficos. - Históricos. - Descriptivos. - Monumentos. - Vias de comunicaciones, telegráficas, telefónicas, postales. -Producción agrícula, industrial, minera, etc.-Comerciantes.-Industriales.-Peincipales contribuyentes.-Magistratura.-Administraciones del Estado, provinciales, municipales y eclesiásticas. - Ferias. - Fiesta mayor. - A ranceles, etc., etc., - En fin, cuantos dafos pueden ser úliles al comerciante, industrial, oficious del Estado, sociedades de todas clases, á las personas de carrera, civiles, militares, liberales ó eclesiásticas.

ESPAÑA Parte oficial: La Familia Heal, Ministerios, Cuerpo diplomático. Consejo de Estado. Seuado, Congreso, Academías, Universidades, Institu-

tos, etc., etc. Indicador de los habitantes de Madrid, Barcelona y Valencia, por apellidos, profesiones, comercio é industrias y

España entora por provincias, partidos judi-ciales, ciudades, villas, aldeas y lugares, incluciales, ciudades, villas, aideas y lugares, incidyendo en cada uno su descripción geográfica,
histórica y estadística, con indicación de las carterías, estaciones de ferrocarriles, telégrafos,
teléfonos, ferias, establecimientos de haños, circulos, etc. La parte oficial de todos los pueblos
Las profesiones, comiencia é inelustrias de todos los pueblos por pequeños
que seau, con los nombres y apellidos de quienca
las ejercen. Los Aranceles de Aduanas de la
Península, ordenados y coleccionados con suma
precisión, especialmente para esta publicación.

PORTUGAL

Descripción detalladísima de este Reino y sus Colonias, en igual forma que el anterior.

publicación.

AMÉRICA Calsa: Información completa de esta República, con sus administraciones, comercio é industrias,

escritos en español é inglés. indizador de les habitantes de la Frances por sus tres órdenes de apetidos, profesiones y calles. Nombres, apellidos y profesiones de los habitantes de todos los pueblos l

Puerto Rico: Descripción completa de la Isia.
en igual forma que la anterior. ESTADOS HISPANCAMERICANOS L. América Ocniral: Costa Rica, Gualemaia, Honduras, Nicaragua, El Salvador y República

2.0 América del Horie: México. 5.0 América del Sur: Belivia, Colombia. Chile, Ecusdor, Panamá, Paraguay, Perú, Repúbli-ca Argentina, Uruguay, Venezuela y Curação. De estos países, á más de los nombres, apellidos y domicilios de todas las personas que ejercen una profe-sión, industria 6 comercio en cualquier pueblo, por insignificante que sea, se dan amplias referencias. FILIPINAS Completa descripción de estas Islas, con su adminis-tración, comercio é industria, en español é inglés.

Precio: 25 pesetas, franco de porte.

Dos voluminosos tomos, impresos en papel Indiano.

De venta: Libreria de los Sres. Estilly-Isaillière é Ilijos, Plaza de Santa Ana. núm. 10, Madrid, y en las principales del massasso. SITAG B. 119 13001 1500

Cirujano-Dentista GABINETE: Obispo Izquierdo, n.º 6

LUGO

Construc dientes y o Extracciones empastes.

Se halla de venta en la imprenta de este periódico.

En este establecimiento, montado con arreglo á los últimos adelantos, se hacen toda clase de trabajos tipográficos con esmero y prontitud, contando para ello con un variado surtido de tipos y excelentes máquinas adquiridas en las más acreditadas casas del extranjero.

Se hallan á la venta los impresos siguientes:

Facturas para franquicia o icial de la correspondencia.

Fes de vida para el copro de haberes de viudas, huérfanos, retirados y pensionistas del Estado.

Declaraciones de alta y baja en la contribución industrial.

Y toda clase de impresos para Ayuntamientos y oficinas.

THERE HAME BEEFFE, F.-LUGO

Tome V. café

del Moderno y

se convencera

de su excelen-

Piaza de la Constitución, mim. 9

-- IJGO --

LO MAS NUEVO

LO MEJOR Y MÁS BARATO

en tejidos nacionales y extranjeros

se encuentra en el comercio de

BENIGNO DE LA MOTA

CALLE DE LA REINA, 5

LUGO

Altas novedades en sedas, lanas, algodo-

nes, paños, portiers y confecciones. Géneros para gabanes de caballero y abrigos de

señora. Abanicos, armures, aifombras, ador-

nos, calcetines, camisetas, camisas, capas y abrigos de paño y pieles. Mantos y velos para luto. Colchas, cubrecamas, cojines, edredones, cobertores, faldas bajeras. vicinos caña-

mazos, céfiros, organdys, corses cornatas,

carretes, piqués, encajes, impermed les mantones, mantas de viaje, pleids, mantelerías,
juegos de cama, mantillas, medias, paraguas,
stores, cortinajes, sombrillas, vrisvris. Capas y abrigos confeccionados para señora y
niños, de género de los Pirineos. Tapetes, tiras bordadas, tohallas de felpa y lemanisco,
trajes y abrigos hechos para niños, terciopalos y felpas de seda, visillos, géneros de punto, cutíes, forros de todas clases, pañuelos de
seda, hilo y algodón, corbatas de piel, de fantasía, linoleums, monogramas, vutes y géne-

te calidad.

BREIRS CHTES

SOCIEDAD ANÓNIMA DE SEGUROS

Incendios, vida, maritimos y paquetes

Dirección General y domicilio: Tetuán, 19.-MADRID

Sanios de kop - Sui Pascual Bailda, CAPITAL SOCIAL, diez millones de pesetas.-Valores en garantia, doce millones id.-Reserva de los cuatro ramos, tres millones doscientas mil id.—SINIESTROS PAGADOS, hasta 31 de Diciembre de 1907, veintidos millones id.

-si Depositarios: y ogeido gonund nes-

10.000.000 ptas. Banco Asturiano, Industria y Comercio. 10.000.000 id. 100.000.000 id. Total de capital social. . . 130.000.000 ptas.

Según la nueva Ley de Seguros, de 14 de Mayo de 1908, es la Sociedad que ocupa el lugar preeminente en el Seguro Nacional, por haber constituído el 28 de Octubre, el depósito de 700.000 pesetas, que determina el párrafo 7.º, letra A, del art. 2.º de dicha nueva Ley de Seguros excediendo del máximo. Diríjanse al Subdirector Representante, único en esta capital y provincia,

D. Emilio Serrano Marqués Plaza del Obispo Izquierdo, nim. 16.-LUGO

es propagar las bondades de un preparado que con éxito combata LA CALVICIE en todas sus manifestaciones, como se consigue usando la eficaz y sin rivat-

Otein Loción Abad

OUn solo frasco basta para convencerse plenamente de sus maravillosos efectos. Es infalible para la regeneración del pelo. Evita su caida, las canas, la caspa y se consigue, usándola, llegar á la vejez con abundante cabello.

De indispensable aplicación en los niños para mayor desarrollo del pelo que tanto embellece.

De venta en Droguerias, Perfumerias, Farmacias, Bazares y Peluquerías.

Frasco, 5 Pts.

Agente depositario exclusivo para la venta en todo el partido de Lugo:

Don José Fernández Calle de San Pedro, núm. 14, 1.º-- TJUGO GRAN BAZAR

Vicente Luaces y Compañía

Conde Pallares 9 y Buen Jesús 6.--LUGO

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

Grandes existencias en bañeras, lavabos, filtros, water-closet, incidoros, cisternas, mosáicos, azulejos, baldosas, tejas, ladrillos, cal hidráulica, cal común, yeso, pinturas, barnices, cristales, aceites, chapapote, etc., etc.

CEMENTOS DE LAS MEJORES MARCAS

Precios más económicos que en las demás casas de materiales.

ABONOS QUÍMICOS

Superfosfatos, fosfato de cal mineral, escorias Thomas, cloruro, sulfato y nitrato de potasa, kainita, nitrato de sosa, sulfato amónico, sulfato de hierro (caparrosa) sulfato de cobre, Acidos y toda clase de productos químicos para la industria. Análisis de tierras gratuitamente y toda clase de informes y folletos, así como la subscripción también gratuita, á la revista mensual de agricultura Los Abonos Químicos. (Agencia de la Sociedad Anónima Cros,

de Barcelona). Máquinas Agricolas, Vinicolas, Viticolas, y Avicolas Especialidad en Trilladoras, Arados, Aventadoras, Guadaña-doras, Incubadoras, etc. (Representación de varias casas).

Piedras para molinos LA FERTÉ y la DORDONA Semilias y plantas

Semillas de prados, de flores, de hortalizas, frutales, plantas de jardín y de adorno.—Cepas americanas. Cepas híbrido productores directos.— Consuelda forrajera.—Cuajo y colorante para quesos y manteca, rafía del Japón.

FI ANTI, nuéva planta que produce 100.000 kilos de forraje y más de 100.000 kilos de tubérculo, por hectárea.

FERRETERIA

Herrajes de todas clases, herramientas, loza, crist hierros viejos, jergones metálicos y baules, maletas, un outros, etc.

Representantes para la provincia de Lugo de Fábrica de Cerve.

CONFANCE.

COMPANÍA FRANCESA DE SEGUROS Á PRIMAS FIJAS CONTRA INCENDIOS Y EXPLOSIONES

Desde el año 1884 ha pagado por siniestros

110 millones de francos oro

Mandatario general en España: D. G. CHATELAIN Plaza Cataluña 22.—BARCELONA

Corrida apiazada

GRAN TALLER DE SASTRERIA Esta casa tiene la exclusiva para todos sus artículos.

tasía, linoleums, monogramas, yutes y géne-ros de tapicería.

VENTA DE HARIMAS DE TODAS CLASES Benigno de la Mota

LUGO REINA, 5

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Lugo, un mes. una peseta. Fuera, un trimestre. 4 Ultramar y extranjero. 9009 »

POLÍTICO Y DE INFORMACIÓN

ADVERTENCIAS

Anuncios y reclamos á precios convencionales.

La correspondencia a Administrador D. Laureano Méndez Tato. No se devuelven los originales.

Level to the State of the Control of

es sallement anna cumulas es-Redacción, Administración é Imprenta de "EL PROGRESO"--Calle de Manuel Becerra, número 6.--LUGO